

Listos, equipos de apoyo a <u>Marcelo</u> <u>Ebrard</u> en <u>Baja California</u>, Querétaro, <u>Puebla</u>... y apareció "<u>Marcelito</u>"

TANYA ACOSTA/RAUL RAMIREZ

stán listos y toman forma los distintos quipos de apoyo a favor de Marcelo Ebrard en Baja California, Querétaro y Puebla... Y ya hasta tomó forma "Marcelito", el muñeco representativo del canciller mexicano.

En *Tijuana*, se acondicionó una mesa de acceso, en donde cada asistente firmaba y daba sus datos, fueron recibidos con 'Marcelitos'.

El evento fue organizado por la senadora Martha Lucía Micher Camarena, el director general de Oficina de Pasaportes de la Secretaria de Relaciones Exteriores (SRE), Carlos Alfonso Candelaria López, y la coordinadora estatal del movimiento, fulleta Kristal Vences Valencia.

Mientras que en Querétaro, el ex titular de la Unidad de Inteligencia Financiera, Santiago Nieto, también anunciaba la conformación del equipo de apoyo para el titular de la SRE en la entidad.

Dicho grupo estará encabezado por el propio Santiago Nieto junto con el diputado Juan José Jiménez, y mencionó en conferencia de prensa que por sus políticas económicas y por promover al país debe ser considerado como uno de los candidatos a la Presidencia de la República.

Adelantó que será en agosto cuando se realizara la encuesta para elegir precandidato entre los aspirantes por dicho partido político y por ello deben los ciudadanos como empresarios y especialistas participar para presentar propuestas al canciller.



"Vemos un perfil con la capacidad de resolver temas, y por eso se le han encargado en esta administración los temas más complejos", aclararon los participantes.

Por su parte en Puebla, la plataforma que apoyará las aspiraciones presidenciales de Marcelo Ebrard Cauaubón estará coordinada por la diputada federal morenista del Estado de México, Karla Almazán Burgos, y teniendo de enlace al diputado federal del Verde Ecologista, Juan Carlos Natale López.

Con el lema "Puebla con Marcelo Si", Almazán y Natale anunciaron que se realizarán foros para dar a conocer la trayectoria del secretario de Relaciones Exteriores, su propuesta y agenda, que aseguraron es congruente con los principios de la 4T.

Como dato curioso podemos resaltar que duran te la reunión se pudo escuchar una versión grupera de la canción "No se va", popularizada por el grupo Frontera, la cual fue adaptada en apoyo a Ebrard.

La letra dice: "Yo estoy con Marcelo Ya, Marcelo es mi carnal, ponme a Marcelo va, Marcelo es mi carnal y a Marcelo hay que apoyar".